

Medio	Canal 2 AT Temuco
Fecha	27-5-2015
Mención	Ministro de Educación sale al paso ante anuncio de gratuidad universitaria. Habla Rector de la UAH.

Ministro de Educación sale al paso ante anuncio de gratuidad universitaria

El ministro de Educación salió al paso de las críticas de las universidades privadas por el inicio de la gratuidad. El factor económico y la falta de una institucionalidad que fiscalice las instituciones serían las principales razones para justificar los criterios.

Hablan:

- Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación.
- Fernando Montes, rector de la UAH.
- Ennio Vivaldi, rector de U. de Chile.

Mención:

- Cruch
- U. Alberto Hurtado
- Tribunales

Imagen.

- Radio Cooperativa.

Conduce: Carolina Chávez